

Musikbeschallung am Vorplatz - Riesenrad erwartet 1 Mio. Besucher

## Erneut Intrigen zu Prater-Vorplatz

**Leopoldstadt.** Der Riesenradplatz sorgt erneut für Streit: Es muss wieder am Platz gebastelt werden. Bis zur Saison-Eröffnung sollen Büsche und Sitzbänke aufgestellt werden. Streit gibt es

um die geplante Musikbeschallung und die Videos an Leerfenstern der Platz-Fassaden. Sie sollen belebte Räume suggerieren.

VP-Stadtrat Norbert Walter meint, die Musikbeschal-

lung sei eine Schnapsidee. Riesenrad-Geschäftsführer Peter Petritsch fordert alle auf, endlich positiver zu denken: „Der Platz sorgt für Besucherzuwächse.“ Eine Million wird heuer erwartet.



Riesenrad: bald mehr Besucher?